



## NÉGLIGENCES À LA LOVEPARADE?

Le site de la Love Parade à Duisbourg a attiré quelque 1,4 million de participants alors qu'il avait obtenu l'autorisation d'accueillir 250 000 personnes, selon www.spiegel.de.

[Accueil](#) > [Marne](#) - Economie Région - Champagne - Épernay

# Décès de François-Xavier Mora

Publié le vendredi 23 juillet 2010 à 10H52

François-Xavier Mora, PDG des eaux d'Orezza, en Haute-Corse, ancien PDG du groupe Lanson International, est décédé samedi soir à Paris des suites d'une longue maladie, à l'âge de 63 ans.

Rien ne prédestinait François-Xavier Mora, né en 1947 en région parisienne, à exercer le métier du champagne. Il était ostéopathe à Paris, lorsqu'il a été appelé en 1990 par le grand-oncle de son épouse, Gaston Burtin, pour reprendre la direction de l'importante Maison Marne & Champagne à Épernay, un groupe qu'il dirigera jusqu'en 2005. Le groupe a alors triplé sa production avec 20 millions de bouteilles sur le marché mondial, acquis la marque Lanson et racheté la maison Besserat de Bellefontaine, constituant ainsi le deuxième groupe économique de la Champagne. Il le cédera au groupe BCC (Boizel-Chanoine-Champagne) en 2006. Ambassadeur du bon vin

Natif de Haute-Corse, François-Xavier Mora n'a, par ailleurs, jamais caché sa passion pour sa région d'origine. C'est ainsi qu'en 1997, il s'empare du dossier des eaux minérales Orezza. À l'époque, la concession pour la source, propriété du département, n'était plus renouvelée depuis 1995. En décembre 1998, il signe un contrat de concession pour dix-huit ans. Fort de son expérience dans les champagnes, il repositionne le produit vers le haut de gamme. En 2000, les premières bouteilles investissent le marché. Avec une production journalière de 80 000 bouteilles et la vente de 6 millions de cols annuels, la société des eaux d'Orezza revendique aujourd'hui plus de 80 % des parts de marché des eaux minérales gazeuses en Corse. Plus récemment, il avait décidé de se tourner vers l'export en Europe, aux États-Unis et au Japon.

Atteint d'un cancer, François-Xavier Mora avait été « obligé » par ses médecins à prendre du repos... C'est ainsi qu'il est allé s'installer sur la Côte d'Azur... et a acquis deux vignobles, le Clos Réquier à Cabasse et les Domaines du Lac près du lac de Carcès.

Ambassadeur du bon vin - il fut Commandeur de l'Ordre des Coteaux de 2000 à 2002 -, François-Xavier Mora était également féru de sport, de football en particulier et de tennis. Il avait fait du champagne Lanson, le champagne officiel de l'équipe de France et de tous les clubs de ligue 1. L'homme était également passionné d'Histoire et de musique classique. Il avait été fait chevalier dans l'Ordre de la Légion d'honneur en 2003. Ses obsèques auront lieu le samedi 24 juillet à 11 heures à Piedicroce en Corse. Hier, une messe a été célébrée à l'hôpital du Val-de-Grâce en présence de sa famille et de ses amis.

C.G.



François-Xavier Mora a dirigé Lanson International de 1995 à 2005.



## A suivre

< précédent - suivant >

### Who's who?

### Mondial : ils y étaient



## Dans la même rubrique

- Avize / Lycée viticole La Champagne fait du charme aux Européens**
- Tour de France / Gadret : « Dernier de l'étape ! J'ai du mal à digérer... »**
- VERTUS / Pluie de mentions Des diplômes pour l'école de musique**
- Rocquigny Avec Pauline !**
- balan (ardennes) / Règlement de comptes ? Une famille terrorisée par une horde sauvage**
- Gendarmerie / Brigade rapide d'intervention L'adjudant Peresotti nouveau patron de la BRI de la Marne**

## La région en direct

**Football / Sedan 0 - Troyes 0**  
11H03

**Football / Reims 4 - Colmar 2**  
10H51



**A la Une de votre Mag'Dimanche**  
10H45

**Football / Reims-Colmar à 19 heures**  
10H09 - Marne

**Football / Premier derby pour Sedan**  
10H09 - Ardennes

**Murray Head en concert gratuit ce soir !**  
10H09 - Ardennes

**La colère d'Apparu**  
09H37

**Un spectaculaire incendie dans le centre de Saint-Quentin**  
18H40 - Aisne

**Accident grave sur la RD 933**  
18H26

[Les autres infos](#)

## Les + lus

### Depuis 5 jours

- Pluie de médailles chez le principal employeur privé de la ville Où en est le pari d'AMI ?**
- Quand Thierry Henry dérape : "Ne me touchez pas monsieur !"**



Réagissez